

Startseite > Schwielowsee > Schwielowsee: Kunsttour Caputh 2024 lockt zum ersten Mal mit „Kunstmuckern“

Kunst und Kultur in Schwielowsee

Kunsttour Caputh 2024 lockt zum ersten Mal mit „Kunstmuckern“



Anhören

Caputher Bürger haben sich zusammengetan, um sich mit gesellschaftlich aktuellen Themen zu beschäftigen. Entstanden sind Tonaufnahmen und Fotografien. Wer nimmt noch beim Caputher Event Ende August teil?

Annika Jensen

21.08.2024, 18:07 Uhr



Schwielowsee. In Caputh heißt es bald wieder: Hereinspaziert und Kunst genießen. Die Kunsttour Caputh geht in ihre 17. Runde. An zwei Wochenenden, nämlich Sonnabend und Sonntag, 31. August und 1. September, sowie am 7. und 8. September, zeigen ortsansässige und geladene Künstlerinnen und Künstler und zahlreiche Ateliers und Höfe ihre Werke und öffnen ihre Türen.

Zum ersten Mal mit dabei sind in diesem Jahr die „Kunstmucker“, eine Gruppe von Caputher Bürgerinnen und Bürger, die ein lebenswertes Miteinander unterstützen